

GV 2009

Am 27. Nov. fand im Wendelin die 62. GV des TV Santenberg statt. Dieses Jahr standen keine ausserordentlichen Traktanden an. Somit konnte der Vorstand mit einer effizienten GV rechnen, an der 64 Vereinsmitglieder teilnahmen.

Bei den Mutationen gab es 7 Austritte. Diese konnten durch 6 Eintritte (Barbara Bucher, Selina Lang, Sarah Müller, Angela Kaufmann, AnnaTina Müller und Aregger Thomas) fast wett gemacht werden. Wir heissen die neuen TVSl'er herzlich willkommen.

Bei den Jahresberichten stand die Turnshow, das Turnfest und die Korbball-Meisterschaft im Mittelpunkt. Die Berichte zeigten, dass etwas los war im letzten Jahr.

Jugitag 2010 in Wauwil

Nächstes Jahr geht es nun im gleichen Takt weiter. Als Höhepunkte kann der Kantonale Jugitag mit 800-1000 Kinder angeführt werden, den der TVS am 30.5.2010 in Wauwil durchführen wird. Aber auch wieder ein Turnfest und der Santenberg-Cup. Die Korbballer treten bei den Herren auch dieses Jahr wieder in der 2. Liga an. Im Vorstand und beim Leiterteam hat es keine Veränderungen gegeben.

Ehrungen

Eine ausserordentliche Ehrung erhielt Erich Felder für 10 Jahre Jugileiter. Neben mehreren Jugendriegen leitet er zudem noch die Herren-Korbballer und turnt selbst bei den Aktiven mit. Der Vorstand dankt Erich herzlich für dieses Engagement!

Die Freimitgliedschaft erhielt Stadelmann Rita für die 25-jährige Vereinszugehörigkeit.

[Bilder GV](#)